

FATHIMA e.V. bedankt sich für viele Spenden

Vor Jahreswechsel wurde im Gemeindebrief zu Spenden für die Förderarbeit des Vereins **FATHIMA** aufgerufen. **FATHIMA e.V.** und sein Partnerverein Konlekoun bedanken sich für das Vertrauen und für alle eingegangenen Spenden.

Die Ernte in der Region unserer Partner in Burkina Faso fiel 2011 außergewöhnlich schlecht aus. Viele haben ihre Dörfer verlassen und versuchen, in Städten zu überleben. Um Perspektiven für den Verbleib in den ländlichen Gegenden zu eröffnen, steht die Förderung von Bewässerungstechniken für zusätzliche Ernten während der Trockenzeit im Mittelpunkt unserer Förderarbeit. Dafür konnte im letzten Jahr aus Spenden ein Brunnen in Kassan gebohrt werden. Jetzt wurde zusätzlich Land für Gemüseanbau umzäunt und nutzbar gemacht. Saatgut, Dünger und landwirtschaftliches Gerät konnten gekauft werden. Das Grundstück gehört der landwirtschaftlichen und handwerklichen Schule für Mädchen in Kassan/Burkina Faso, an deren Aufbau unser Partnerverein Konlekoun arbeitet. Schülerinnen werden nun auch in Gemüseanbau unterrichtet.

Dank vieler Spenden konnten auch weitere Nähmaschinen für Nähkurse gekauft werden. Baumaterialien für den Bau von Klassenräumen und einem Atelier konnten beschafft werden. Die Arbeiten dafür haben begonnen. Um weitere Baukosten decken zu können und um eine von den Schülerinnen betriebene Getreidemühle zu erwerben, sammelt **FATHIMA e.V.** weitere Spenden.



Kassan: Ausbilderin und Nähschülerinnen mit in Bad Honnef gespendeten Stoffen



Gemüseanbau aus Brunnenbewässerung

**Spendenkonto „FATHIMA e.V.“ Stadtparkasse Bad Honnef
KT-Nr. 20006870 BLZ 380 512 90**

Herzlichen Dank,

der Vorstand von FATHIMA e.V.
Jörg Lange, 1. Vorsitzender